



Clima { La Plata } ☁ 21°  
JUEVES 04OCT



Inicio | Regístrate Gratis

 **BUSCAR**  
 

Política | Sociedad | Deportes | Municipios | Agro / Ganadero | El Mundo | Judicial / Policial | Agencia

Consulta de padrones electorales | Después de las versiones: Kirchner recibe a Cobos en la Rosada | Gran Hermano: Un empate con GH Parag

07:59 | 04 OCT

SOCIEDAD



## Preparan los detalles para la asamblea ambiental binacional del domingo

**Capital Federal - Ambientalistas argentinos y uruguayos crearán formalmente el próximo domingo en Nueva Palmira, Uruguay, la Asamblea Regional del río Uruguay, en rechazo a la instalación de Botnia, Ence y los posibles futuros emprendimientos pasteros en la región como Isuza y Stora Enso.**

En diálogo con la agencia oficial Télam, el ambientalista y presidente Federación Agraria de Gualeguaychú, Alfredo de Angelis, explicó que en el encuentro, organizado por más de 55 organizaciones sociales, asambleas ambientales, ONGs, ciudadanos y productores de ambos países, van a conformar la asamblea regional por el Río Uruguay "en contra del saqueo y la contaminación".

"Allí nos reunimos el Litoral argentino, Uruguay y el sur de Brasil para enfrentar el modelo de desarrollo de empresas multinacionales porque nos produce una devastación irreparable de recursos. Y vemos que Botnia y Ence fueron el buque insignia de la implantación de este modelo", explicó el ambientalista uruguayo Victor Cardona.

"Porque empresas como Botnia, Ence, Isuza -la fábrica que abastecerá de insumos a Botnia- y Stora Enso no son otra cosa que emblemas de un capitalismo feroz e irracional que ignora fronteras y soberanías", dicen los organizadores en un comunicado. Además, en relación a los pedidos concretos, Angelis señaló que en el país vecino los pequeños productores "están preocupados por Ence porque temen que sus productos sean discriminados dado que se obtienen en zonas contaminadas".

Al respecto, explicó que también repudian "la concentración de tierras en manos extranjeras". "Porque no podemos aceptar un modelo que está fundado en la devastación y el continuo saqueo de nuestros bienes naturales", advirtieron los ambientalistas.

Así, este proyecto conjunto que comenzó a gestarse en junio de este año verá la luz el próximo domingo cuando se conforme formalmente la asamblea bilateral, aunque aún no tienen un plan concreto a seguir, sino que éste se evaluará una vez erigida la estructura.

En ese sentido, Cardona agregó: "Se va a discutir la forma de organizarse y las acciones que vamos a desarrollar en este nuevo plano regional porque creemos que debemos unirnos para parar esto".

### Video Gratis

Disfruta de miles de Videos y carga los tuyos. Es fácil y Gratis!

### Dejar de fumar

Dejar de fumar sin sacrificio Dejar de fumar sin engordar

Anuncios Google

### Enviar nota por Email

Tu Nombre:

Tu Email:

Email Amigo/a:

[Subir](#) | [Atras](#) | [Home](#)



Abuelas de Plaza de Mayo

CILSA



Madres del Dolor

Su ONG puede estar aquí

[Quienes Somos](#) | [Regístrate](#) | [Servicios](#) | [Contáctenos](#) | [Agencia](#)

Copyright 2004/2007 - ImpulsoBaires.com.ar - Términos y Condiciones.

